
意見の概要と市の考え方 「千葉市環境教育等基本方針（案）」に係るパブリックコメント手続 

 

No. 該当箇所 意見の概要 市の考え方 
方針への

反映 

1 

Ｐ．１１ 

第４章１（４）行政 

【行政による取組み】 

・本市の環境の状況を積

極的に発信することで、

各主体と地域全体の課

題を共有する 

 

 イオンモール幕張新都心を利用する際に、浜田

川に架かるメッセ大通りの橋付近を歩いたり、豊

砂公園のところにある歩道橋を渡ったりする場合

に、臭いが気になりました。浜田川の河口付近の

水質調査や、歩道橋の上または橋近くの信号付近

の大気分析の結果を、環境教育の教材にできない

のでしょうか？ 

 豊砂公園には、多くの子供が利用しています。

また、新しい駅ができて幕張メッセへ歩いて移動

する際に、臭いが気になるのは、よくないと思い

ます。水や大気の状況を発信することで、地域の

課題を共有する事になると思いました。居住区で

はないので、環境基準を見たしているのかも知れ

ませんが、子供や多くの人が通過する場所であれ

ば、その旨を考慮してほしいと思いました。 

 大気の状況や水質調査の結果については、市

で作成している環境教育教材に掲載しておりま

す。 

 今後も、様々な情報等について、積極的に発信

していきます。 
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